

# 第1回かかぢワンディキャンプを行いました

[Tweet](#) [!\[\]\(c8d96c8885d3000a912c2582004aed63\_img.jpg\) 印刷用ページを表示する](#) 掲載日：2022年9月26日更新

県教育委員会は障がいがある方の生涯学習を推進しています。

その取組のひとつとして、第1回「かかぢワンディキャンプ」を9月22日に香々地青少年の家で実施しました。

豊後高田市のみづほ園 52名が、所内の散策とプラネタリウムを楽しみました。



樹木の性質についての説明を聞きながら散策したり、プラネタリウムで宇宙旅行を楽しんだりしました。

# 第1回ここのえワンデイキャンプを行いました

[Tweet](#) [印刷用ページを表示する](#) 掲載日：2023年11月14日更新

県教育委員会は障がいがある方の生涯学習を推進しています。

その取組のひとつとして、第1回「ここのえワンデイキャンプ」を11月11日に九重青少年の家で実施しました。

日田市・玖珠町から14名が来所し、展望台へのハイキングと工作、ペタンク、プラネタリウムを楽しみました。



展望台からの眺め



ペタンク 黄色のまことに近づけるコツをつかみました。



松ぼっくりや葉っぱを自由に配置します。



完成品



プラネタリウム 秋の空を鑑賞しました。